

## Mazatlán sorprendió y doblegó al Necaxa

**El cuadro mazatleco iba ganando el encuentro, pero los rojiblancos lograron igualar los cartones.**

Los Mazatlán tuvo la oportunidad de dejar el fondo de la tabla general y lo pudo hacer, pues derrotó por marcador de 2-1 al conjunto de Necaxa en el Pacífico en duelo correspondiente a la jornada 10 del Clausura 2024. Andrés Montaña y Gustavo del Prete

anotaron los goles de los Cañoneros, mientras que Bryan Garnica lo hizo por los visitantes. Durante los primeros minutos, el cuadro morado tuvo el control de la pelota y no pudo hacerse presente en el marcador en el primer tiempo. Fue hasta el minuto 58, cuando el mismo Montaña se encontró con la pelota en los linderos del área grande y con un fuerte disparo puso el 1-0 en el encuentro. Sin embargo, los de visitantes supieron responder de buena forma y

lograron el empate. Tan solo unos minutos después, Bryan Garnica se encontró con la pelota dentro del área y con un fuerte disparo puso la igualada en el Pacífico. Parecía que el partido iba a terminar con un empate, pero en los últimos instantes los mazatlecos se quedaron con la victoria. Ya en el 79, el argentino Gustavo del Prete aprovechó una serie de rebotes y con un fuerte disparo decretó el triunfo para los locales.



# SECCIÓN B

SÁBADO 2 DE MARZO DE 2024

## ATLÉTICO SAN LUIS 4-0 PUEBLA

# Atlético San Luis levanta y golea a Puebla



**Luego de salir a dar la cara ante los medios, Gustavo Leal y sus discípulos retomaron la senda del triunfo ante un Puebla que cada vez se hunde más.**

Arrancó la jornada 10 del Clausura 2024 y las posiciones en la tabla se mueven luego del retorno a la victoria del Atlético San Luis. Con marcador 4-0 (goles de Vitinho, Sebastian Salles-Lamonge, Benjamin Galdames y Yan Phillippe) los Colchonereros suman su primera victoria desde la fecha 2 ante Pumas y podría ser el renacer que necesitaban para arrancar con la recta final del certamen en curso.

Desde el primer minuto, los de casa se hicieron con el dominio del balón; retención en medio campo, amplitud del terreno banda por banda, y proyecciones al ataque que fueron de menos a más con el correr del reloj, tanto así, que para el minuto 31, luego de una garrafal desatención en defensa, Vitinho abrió el marcador puso en cómoda ventaja a los suyos.

Sin embargo, no fue toda la emoción que se vivió durante la primera mitad, pues a tan solo un minuto de ir al descanso, apareció Sebastián Salles-Lamonge para colocar el segundo tanto en la pizarra. Pase filtrado al corazón del área, el Frances recibe, y que luego de un par de fintas, acompañadas de dos recortes al centro consecutivos, mandó a guardar en las redes de

pierna izquierda.

Para la segunda mitad, más de lo mismo, llegadas que anunciaban el que sería el tercero para los potosinos, pero también una que otra intervención que calmaba los ánimos locales, hasta que la barrera se rompió y cayó aquel que puso el penúltimo clavo en el ataúd.

Trazo filtrado de Javier Guemez para Yan Phillippe que se encontraba en el área, pasada por izquierda al adelantamiento de Galdames, y el mexicano con un temple y frialdad de gente mayor, se tomó el tiempo necesario para de globito mandarse un golazo. Al final, la goleada 4-0 se completó con el debut goleador del brasileño Phillippe y de paso, se selló el resurgir Colchonerero.

## LIGA MX

# Santos derrotó a Querétaro en la jornada 10 del Clausura 2024

**Los laguneros sufrieron pero se llevaron el resultado por la mínima en la Corregidora.**

Los Guerreros poco a poco a poco están recomponiendo el camino en el presente torneo, pues ganaron por marcador de 1-0 en calidad de visitante a los Gallos Blancos de Querétaro. El atacante Harold Preciado fue la figura del encuentro, ya que anotó el gol con el que los laguneros se llevaron la victoria,

Durante los primeros minutos, el conjunto queretano tuvo el control de la pelota pero no pudo abrir el marcador debido a las deficiencias de sus delanteros. Por otro lado, los laguneros estuvieron replegados en

su terreno de juego para contener los embates de los locales.

Para la parte complementaria, los comandados por Mauro Gerck adelantaron sus líneas y con ello dejaron espacios en zona ofensiva que fueron aprovechados por la escuadra visitante. Fue hasta el minuto 75, cuando Harold Preciado se encontró con la pelota dentro del área y con un fuerte disparo puso el 1-0 y el gol definitivo en el partido.

Con este resultado, el cuadro de Santos llegó a la posición 13 de la tabla general con 10 unidades, mientras que el cuadro queretano está en la décima posición con 11 unidades. Para la siguiente jornada, los Guerreros se verán las caras con Cruz Azul y los Gallos visitarán al Pachuca.



FUTBOL

# México, el país con más jugadores de futbol en el mundo

De acuerdo con el informe del futbol profesional del 2023 de la FIFA, nuestro país tiene más futbolistas registrados; también hay más equipos profesionales.



La FIFA publicó su informe de futbol profesional del año 2023, el cual realizó con base en todas sus federaciones y organismos registrados en todo el mundo arrojando datos en los que México lidera en dos rubros importantes para el desarrollo del deporte a nivel mundial.

Y es que este informe se realizó con base en encuestas que el organismo rector del futbol mundial hizo por todo el mundo y se publicó con los datos recopilados el año pasado basándose en cuatro ámbitos de suma importancia: jugadores, clubes, competiciones y traspasos, de los cuales nuestro país domina en dos.

El primero de ellos es el de jugadores, pues el total de jugadores registrados ante FIFA es de 128 mil 694, de los cuales en México existe un total de 9 mil 464 colocándose en primer lugar de países con mayor número de futbolistas. Le sigue España con 8,560 e Inglaterra tiene 5,582 elementos entre todas sus

ligas. En cuanto a los clubes, nuestro país también lidera en este rubro porque hay 244 equipos registrados ante FIFA, le sigue Turquía con 136 y Argentina con 118. En todo el mundo existen 3,986 equipos profesionales

de los cuales 973 pertenecen al sector privado, 979 son de alguna asociación y 94 son de gobierno.

“El Informe sobre el fútbol profesional de 2023 y nuestro sitio digital, la Plataforma de Fútbol

Profesional, serán una referencia para los clubes profesionales, las ligas y las federaciones de todo el mundo”, indicó Ornella Bellia, directora de la Subdivisión de Relaciones y Desarrollo del Fútbol Profesional de la FIFA.

## CRUZ AZUL - CHIVAS

### ‘Chicharito’ Hernández nunca le ha anotado a Cruz Azul en Liga

Ahora que Javier regresa con Chivas al futbol mexicano, se recuerda que jamás le ha anotado a La Máquina y tampoco lo ha hecho en el Estadio Azteca en la Liga MX.

Javier ‘Chicharito’ Hernández volverá a la cancha del Estadio Azteca como jugador de Chivas, un estadio en el que no ha podido anotar portando la camiseta rojiblanca; sin embargo, con la Selección Mexicana la historia ha sido completamente diferente, por lo que esta visita significa mucho para el jugador mexicano que hizo gran parte de su carrera en Europa.

Y es que ese solo es un dato negativo que tiene el ‘Chicharito’ Hernández con Chivas porque se enfrentan a Cruz Azul en la Jornada 10 del Clausura 2024, equipo al que tampoco le pudo anotar en su primera etapa como jugador del Rebaño, de hecho, solo lo enfrentó en dos ocasiones porque las demás estaba en la banca o no lucía en la convocatoria.

La Máquina cementera se convirtió en un dolor de cabeza para el máximo anotador de la Selección Mexicana ya que nunca le ha podido ganar con Chivas. Acumula en total un empate y una derrota los cuales se dieron el 27 de julio de 2008 en el Apertura 2008 donde igualaron 2-2 y la única vez que cayó ante ellos fue el 15 de noviembre de 2009 en el Apertura 2009 llevándose un 1-0 en contra.

¿Cuándo fue la última vez que Javier Hernández anotó en Liga MX?

Antes de emigrar al futbol de Inglaterra con Manchester United, ‘Chicharito’ Hernández disputó sus últimos encuentros con Chivas, siendo Santos Laguna el último equipo al que le anotó el 28 de

marzo de 2010 en el Clausura 2010; sin embargo, esta fue una participación brillante para él porque dio cuatro asistencias de gol.

Ahora, Javier Hernández regresa de una lesión de ligamento cruzado y ya disputó sus primeros minutos con la camiseta de Chivas en su retorno al equipo que lo vio nacer como toda una leyenda del futbol mexicano.



## CRUZ AZUL - CHIVAS

### Los máximos goleadores en la historia del Cruz Azul vs Chivas

Un partido que sin ser clásico, está repleto de historia y tradición. Aquí algunos de los futbolistas que más destacaron en esta clase de enfrentamientos.

Chivas y Cruz Azul protagonizarán este sábado el partido más atractivo de la jornada 10 del Clausura 2024 en el Estadio Azteca a las 19:05 horas. Pese a que este duelo no se considera como un ‘Clásico’ del futbol mexicano, sí se trata de dos equipos considerados grandes del máximo circuito, por lo que las emociones y buen espectáculo, parece no habrán de faltarán.

Dicho lo anterior, en vista de ser un duelo que históricamente genera demasiadas anotaciones por partido, han sido diversos los futbolistas que dentro de sus registros personales, acumulan bastantes goles cuando con la camiseta Celeste o Rojiblanca, se enfrentan al otro.

Máximos anotadores en la historia del Cruz Azul vs Chivas

El jugador con más dianas en la rivalidad, es Fernando Bustos, carrilero ofensivo que durante toda su trayectoria como profesional visitó la camiseta Cementera y con la cual, consiguió marcarle en 11 ocasiones al Rebaño sagrado. Fuera de él, los siguientes cinco máximos anotadores de la rivalidad, pertenecen al Guadalajara.

El segundo lugar lo comparten dos figuras rojiblancas, Eduardo de la Torre y Ramón Morales con nueve anotaciones cada quién. El ‘Yayo’ es recordado por dos goles en especial, el primero durante la Final de Vuelta de la Temporada 86-87; y el segundo, aquél que fue su último gol como jugador de Chivas, pues lo consiguió nada más y nada menos que ante la Máquina en la temporada 1991-92.

De ahí les siguen Omar Bravo con ocho tantos, 6 de los cuales fueron en Liga, 4 de ellos en el Clausura 2003, y el otro par fue en partidos de exhibición, así como Adolfo Bautista con 7 dianas, varias de ellas recordadas ya fuera por la instancia o momento del partido en que los consiguió, o por la calidad con que se hizo presente.

Luis Antonio Valdez y Joel Sánchez comparten la sexta posición con seis goles cada quien. Vale la pena recordar que El ‘Cadáver’ anotó cuatro veces

en un solo partido (Liguilla de la Temporada 1990-91), razón por la cual apareció en el listado a pesar de ser un delantero no tan letal como otros que han vestido la misma indumentaria.

A partir de ahí, los Cementeros vuelven aparecerse en el ranking con ‘Cabecita’, ‘Gatillero’ y ‘Tito’ quienes durante su paso por la Noria, sumaron cinco, cuatro y tres goles respectivamente. Vale la pena mencionar que desde el 2010, el futbolista que más veces marcó en este duelo fue Emanuel, de ese año a la fecha nadie ha sido capaz de ser tan contundente cuando se enfrentan entre sí.

- Máximos anotadores del Cruz Azul vs Chivas
- Fernando Bustos (Cruz Azul) 11 goles
- Eduardo de la Torre (Chivas) 9 goles
- Ramón Morales (Chivas) 9 goles
- Omar Bravo (Chivas) 8 goles
- Adolfo Bautista (Chivas) 7 goles
- Luis Antonio Valdez y Joel Sánchez (Chivas) 6 goles
- Jonathan Rodríguez (Cruz Azul) 5 goles
- Francisco Palencia (Cruz Azul) 4 goles
- Javier Aguirre (Chivas) 4 goles
- Emanuel Villa (Cruz Azul) 3 goles



LIGA MX

# Jonathan 'Cabecita' Rodríguez ahora sí está muy cerca salir de América

**Portland Timbers de la MLS sería el próximo destino del delantero uruguayo, fue campeón con América.**

Por su parte el director técnico del América André Jardine comentó sobre el tema del ofensivo, "hablé con él, le gusta la idea de estar aquí, diferente a lo que leí por ahí, está muy contento, tiene un ambiente que todos lo quieren, pero en su cabeza pasan muchas cosas, es un jugador de 30 años, si viene una oferta importante para él, bien, es de tres partes, no es fácil", señaló el brasileño en rueda de prensa.

Jonathan Javier Rodríguez Portillo, tiene 213 minutos en el Clausura 2024, con 1 gol en 5 juegos; en su trayectoria por el fútbol mexicano, el 'Cabecita' fue campeón con Santos Laguna en 2018, con Cruz Azul en el 2021 y con el América en el 2023; en su momento fue el delantero titular de Uruguay en las eliminatorias rumbo a

Qatar 2022. Su trato con los medios de comunicación fue casi inexistente, pero ofreció resultados en los equipos que ha participado.

¿Quién es Portland Timbers?

El equipo al cual podría llegar Jonathan 'Cabecita' Rodríguez es el equipo de Portland Timbers con sede en la ciudad de Portland, Oregón en los Estados Unidos; su estadio es el Providence Park con capacidad de 25 mil espectadores, fueron campeones de la Major League Soccer en el 2015; son dirigidos actualmente por el inglés Phil Neville, y entre sus jugadores se encuentran algunos conocidos de la Liga MX como el chileno Felipe Mora ex de Cruz Azul y Jimmy Chará ex de Monterrey.



FORMULA 1

# 'Checo', fuera del top 3 para la largada de Bahrein

**El piloto de Red Bull arrancará quinto en Sakhir,**

mexicano arrancará quinto en la carrera de este sábado.

Pérez y Red Bull lo hicieron faltando 10 mins para que finalizara la Q1.

mucho tiempo en el sector 1 y 2. Para la segunda tanda el resto de pilotos ahora si cambió gomas y por ello nuevamente Ferrari con Leclerc lideró, mientras que Sainz, Hamilton, Alonso, Hulkenberg y Russell superaron a Pérez que lo relegaron al séptimo sitio pero con su boleto a Q3.

Sergio Pérez empieza el año con una clasificación regular. Su misión este año es mejorar en la qualy y cerrar con la brecha con Max Verstappen. Sin embargo, en Bahrein la historia volvió a ser similar. Verstappen fue el más rápido y 'Checo' se quedó unas décimas atrás de su coequipero. De esta manera el

La hora de la verdad en Bahrein Fuera máscaras en la F1. Después de los test de pretemporada y las prácticas libres llegó el momento de la verdad con la clasificación del GP de Bahrein. La qualy inició con intensa actividad de los Alpine quienes salieron a la pista, mientras que 'Checo'

De inmediato Verstappen puso las cosas en su lugar al colocarse en el primer lugar, mientras que 'Checo' alcanzó a cronometrar un giro decente al colocar un tiempo de 1.30.221 que lo puso en el cuarto lugar de momento y a una décima de su coequipero. Para la segunda tanda, ambos salieron con neumáticos usados y por ello ya no bajaron el crono, pero su lugar en Q2 estaba asegurado al avanzar como sexto pues Stroll y Sainz se metieron al final e incluso el de Ferrari lideró esta etapa de la qualy.

'Checo', fuera del Top 3 Ya en Q3, 'Checo' no logró acortar distancias con Verstappen y parecía que no iba a terminar por clasificar dentro de los tres primeros. En la primera tanda la diferencia entre el mexicano y el neerlandés fue de seis décimas, aunque hay que decir que ambos salieron con llantas usadas.

Se estira la brecha con Verstappen Para la Q2 en vez de mejorar las cosas empeoraron para Pérez. Red Bull fueron los únicos pilotos de punta en salir con neumático nuevo y ello se reflejó de inmediato. Ambos lograron el 1-2 momentáneo, pero 'Checo' fue medio segundo más lento que Max con un tiempo de 1.29.932. El de Guadalajara perdió

Para la tanda definitiva, Pérez fue de los últimos en salir a la pista pero eso no cambió nada. Verstappen se quedó con la pole position y 'Checo' alcanzó a terminar en el quinto lugar con un tiempo de 1.29.537 que lo dejó a tres décimas de su coequipero pero con Sainz, Russell y Leclerc en medio.



Sorteos y concurso celebrados el viernes 1 de marzo de 2024



Bolsa acumulada próximo sorteo **346.4 MILLONES**

Sorteos Melate Revanchita No. 3868

25 31 35 36 40 42 5

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales y el adicional	-----	-----
2º	5 Número naturales y el adicional	1	\$191,933.72
3º	5 Número naturales	7	\$51,791.63
4º	4 Número naturales y el adicional	8	\$7,997.23
5º	4 Número naturales	296	\$1,368.89
6º	3 Número naturales y el adicional	461	\$161.29
7º	3 Número naturales	6,492	\$43.01
8º	2 Número naturales y el adicional	6,862	\$32.26
9º	2 Número naturales	67,211	\$26.88

TOTALES 81,338 \$3'405,219.82

2 11 45 52 53 54

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	-----	-----
2º	5 Número naturales	3	\$149,225.86
3º	4 Número naturales	318	\$1,307.23
4º	3 Número naturales	7,335	\$26.88
5º	2 Número naturales	70,161	\$10.75

TOTALES 77,817 \$184,792.27

3 17 18 29 33 40

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	-----	-----

TOTALES 236.5 MILLONES



El nuevo adicional de tu sorteo favorito

Mediodía 9 2 9 8 5

Sorteo No. 3398

GANADORES	TOTAL A REPARTIR	CANADORES
1,526	\$46,273.74	1

De las tres 3 9 1 5 3

Sorteo No. 3399

GANADORES	TOTAL A REPARTIR	CANADORES
8,658	\$482,276.47	1

Extra 4 8 7 8 8

Sorteo No. 3200

GANADORES	TOTAL A REPARTIR	CANADORES
8,865	\$10,076.85	1

De las siete 2 6 5 9 5

Sorteo No. 3201

GANADORES	TOTAL A REPARTIR	CANADORES
10,338	\$10,009.95	1

Clásico 8 8 9 5 1

Sorteo No. 3202

GANADORES	TOTAL A REPARTIR	CANADORES
12,285	\$10,009.95	1

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio [www.loterianacional.gov.mx](http://www.loterianacional.gov.mx) y en nuestras redes sociales oficiales: [Facebook](https://www.facebook.com/loterianacional), [Instagram](https://www.instagram.com/loterianacional), [YouTube](https://www.youtube.com/loterianacional) y [LinkedIn](https://www.linkedin.com/loterianacional).



Sorteo No. 10397

9 13 16 17 25

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	2	\$91,343.90
2º	4 Número naturales	156	\$1,111.53
3º	3 Número naturales	3,669	\$51.66
4º	2 Número naturales	26,391	\$10.00

TOTALES 30,277 \$884,425.48

Clásico 1 7 10 23 28

Sorteo No. 10398

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	1	\$299,802.96
2º	4 Número naturales	260	\$1,097.44
3º	3 Número naturales	6,273	\$49.58
4º	2 Número naturales	44,934	\$10.00

TOTALES 65,468 \$734,892.70

Resultados del concurso No. 690

ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
9	81	\$25,461.29

TOTAL DE PREMIOS \$2'062,364.68

LOCAL	EMPATE	VISITA
1 QUERETARO	1 SAN LUIS	1
2 TIZIQUANA	2 MONTERREY	2
3 MERIDA	3 ATLANTIS	3
4 SPINOLCA	4 TAPATICO	4
5 TEPIC	5 CELAYA	5
6 WOLVERHAMPTON	6 BRIGHTON	6
7 ATH. BILBAO	7 ATL. MADRID	7
8 SP. LISBOA	8 BENFICA	8
9 LAZIO	9 MILAN	9

\*PARTIDO SORTEADO

1	2	3	4	5	6	7	8	9
---	---	---	---	---	---	---	---	---

HACIENDA SECRETARÍA DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO LOTERÍA NACIONAL

loterianacional.gov.mx

Con nuestra app ¡todo es más fácil!

Compra tus boletos

Adquiere tu asiento sana distancia

Cambio de origen y destino

Cambio de fecha y hora

y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center 33 3111 8780 33 1526 6794 [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

**MEGA**

**INTERNET 100 MEGAS**

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

[mega.mx](http://mega.mx)

**BUENA LA**  
**Cuaresma**



<p><b>PLÁTANO</b> Macho kilo</p>  <p>a sólo <b>\$39<sup>75</sup></b></p>	<p><b>TOMATE</b> Saladette kilo</p>  <p>a sólo <b>\$25<sup>75</sup></b></p>	<p><b>PEPINO</b> Criollo Pickle kilo</p>  <p>a sólo <b>\$25<sup>75</sup></b></p>	
<p><b>CALABAZA</b> Americana kilo</p>  <p>a sólo <b>\$19<sup>75</sup></b></p>	<p><b>MANZANA</b> Gala o Golden Bolsa de 600g pieza</p>  <p>a sólo <b>\$29<sup>75</sup></b></p>	<p><b>AGUACATE</b> Hass kilo</p>  <p>a sólo <b>\$48<sup>75</sup></b></p>	
<p><b>MANGO</b> Haden kilo</p>  <p>a sólo <b>\$59<sup>75</sup></b></p> <p>Contiene vitamina <b>C</b></p>	<p><b>LIMÓN</b> Persa sin semilla kilo</p>  <p>a sólo <b>\$46<sup>75</sup></b></p> <p>Contiene vitamina <b>C</b></p>	<p><b>NARANJA</b> Jugosa kilo</p>  <p>a sólo <b>\$19<sup>75</sup></b></p> <p>Contiene vitamina <b>C</b></p>	<p><b>PAPAYA</b> Maradol kilo</p>  <p>a sólo <b>\$28<sup>75</sup></b></p> <p>Contiene vitamina <b>C</b></p>
<p><b>APIO</b> kilo</p>  <p>a sólo <b>\$19<sup>75</sup></b></p>	<p><b>DURAZNO</b> Amarillo kilo</p>  <p>a sólo <b>\$72<sup>85</sup></b></p> <p>Contiene vitamina <b>C</b></p>	<p><b>TENTÁCULO</b> De Calamar kilo</p>  <p>a sólo <b>\$104<sup>90</sup></b></p>	<p><b>CAMARÓN</b> Chico sin cabeza kilo</p>  <p>a sólo <b>\$179<sup>90</sup></b></p>
<p><b>DIEZMILLO</b> de Res sin Hueso kilo</p>  <p>a sólo <b>\$189<sup>90</sup></b></p>	<p><b>MOLIDA</b> de Res 95-5 kilo</p>  <p>a sólo <b>\$119<sup>90</sup></b></p>	<p><b>PECHUGA</b> Bola Báchoco kilo</p>  <p>a sólo <b>\$101<sup>90</sup></b></p>	<p><b>PIERNA</b> de Puerco Sin hueso kilo</p>  <p>a sólo <b>\$84<sup>90</sup></b></p> <p>Producto Fresco</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

**Tepic, Nay.**  
¡ Más cosas a mejores precios !

Visita nuestra página:  
[www.casaley.com.mx](http://www.casaley.com.mx)

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido.

**OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY**  
**SÁBADO 02 DE MARZO DEL 2024**